



125 JAHRE

MÄNNERCHOR GOLDAU

Jahresbericht des Präsidenten 2021

Ein guter Freund:

*Wie grüsst uns der Morgen so traut und schön,
wenn Freunde das Leben durchzieh'n,
wenn biedere Herzen sich treu vereint
und Blumen der Liebe erblühen.
Drum reich mir deine Hand,
wir schlingen neu das Band.
Das höchste Glück auf dieser Welt,
das ist ein Herz das zu uns hält,
in Kampf und Not, in Freud und Lust,
steht fest die Freundesbrust.*

Bericht: Corona hat unser Vereinsleben auch im Jahr 2021 stark eingeschränkt. Viele unserer Proben mussten auf Grund der auferlegten Massnahmen ausgelassen werden. Der Lichtblick kam mit dem Beginn des Sommers und wir konnten unsere Proben im Freien abhalten. Damit wir im Winter 2021 die Proben nicht wieder absagen zu müssen, haben wir sogar mit Masken gesungen.

Auch unsere letzte Probe im Juli 2021, die durch den 2. Tenor in der Alten Mosterei in Arth bei Familie Risi abgehalten wurde, war ein voller Erfolg.

Unser Traditionelles Männerchor Picknick, dass wir alle zwei Jahre bei der Firma Kaufmann durchführen können, war wie das Wetter ein Strahlender Tag. Danke dem 2. Bass, der wie immer grandios organisiert hat. Pia und René Kaufmann Ihnen beiden recht herzlichen Dank für die Gastfreundschaft.

Unseren krönenden Jahresabschluss feierten wir auf dem Bahnhofsareal im Dezember 2021
Auch dieser Anlass wird die Bevölkerung von Arth bis Goldau nicht so schnell vergessen. Der Lebkuchen, der Punsch so wie auch der Samichlaus mit Esel kamen gut an.

Ausblick: Im September 2022 führt der Männerchor, dass seit 3 Jahren verschobene Konzert Chöre für Chöre durch.

Im Oktober 2022 wird unser Männerchor Goldau 125 Jahre alt, in diesem Zusammenhang wird es ein Fest im Kreise des Männerchors geben. Nähere Informationen folgen.



125 JAHRE

MÄNNERCHOR GOLDAU

Delegiertenversammlung Schwyzer Kantonal-Chorverband wurde im März 2022 in Gersau abgehalten. Leider konnte ich selbst nicht teilnehmen. Alle, die an der Versammlung waren, ausser Guido Meier hatten danach Corona.

Herzlichen Dank:

Herzlich bedanken möchte ich mich auch bei Esther und dem ganzen Vorstand inklusive unserem Rechnungsprüfer Peter Contratto und Daniel Staub für die gute Zusammenarbeit.

Euer Präsident Jörg Hübscher